



Chers parents,

En 2017, le Pouvoir Organisateur a introduit une demande de subsides auprès de la Fédération Wallonie Bruxelles dans le cadre d'un Programme Prioritaire de travaux (PPT) pour nous permettre de construire un nouveau bâtiment de 7 classes.

Ces classes sont appelées à remplacer les classes préfabriquées qui accueillent l'Immersion.

Aujourd'hui, nous avons le plaisir de vous informer que le chantier débutera le lundi 23/10/2023 (première semaine des vacances de Toussaint).

C'est pour nous l'aboutissement de plusieurs années de travail et de démarches.

Ce bâtiment va être construit en vis-à-vis des classes préfabriquées, dans le prolongement de la cour des classes maternelles.

Durant tout le temps que durera ce chantier, soyez assurés, chers parents, que nous mettrons tout en œuvre pour assurer la sécurité de nos élèves et pour impacter le moins possible la vie de l'école et ce en collaboration avec les différents intervenants (Coordinateur sécurité, notre conseillère en prévention et notre architecte).

D'avance, nous vous remercions pour votre soutien et votre compréhension.

Nous restons à votre entière disposition.

Le Pouvoir Organisateur

*PS : les barrières afin de sécuriser le chantier seront placées dès demain, jeudi 12 octobre.*